
Frau Bergmann-Gries sagte, dass sie eine Bitte und eine Mitteilung bezüglich der 
Anfrage habe. Sie fragte, ob die Verwaltung im nächsten Sozialausschuss darlegen 
könne, wie das Verfahren bei Rechtsstreitigkeiten sei. Falls der Mietspiegel nicht mehr 
funktioniere bzw. nicht mehr fortgeschrieben werden könne, dann wäre eine Information 
darüber, wie zukünftig bei Rechtsfragen verfahren würde, sinnvoll. 
 
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 


